

Hinchas de Unión La Calera y Palestino se unen por la paz en las canchas

Este viernes 29 está fijado el partido entre Unión La Calera y Palestino por la fecha 22 del Campeonato de Primera División, encuentro que se realizará a las 19 horas en el estadio Nicolás Chahuán Nazar.

A raíz de los hechos de violencia en las canchas que últimamente ha sobre pasado cualquier límite y también uniéndolo a las campañas en favor de Palestina por la Guerra en el medio oriente es que la organización “La Calera con Palestina” está convocando a una caminata familiar llamada: “No + Violencia en la Cancha y Palestina Libre”, he invita a todos los hinchas a sumarse.

Anuncio Patrocinado



Hasta ahora se han unido para este encuentro por la paz agrupaciones como: la Banda Cementera de La Calera; Acción por Palestina; La Barra Los Baisanos, de Palestino; Intifada Antifascista y Kinta Intifada V Región.

Así nos corroboró Mónica Chahuán de la organización La Calera con Palestina: “Esta actividad que nació en nuestra organización y surgió luego de sentirnos profundamente afectados por los hechos de violencia en el futbol, sobre todo en lo ocurrido hace poco en Argentina y queremos solidarizar y exigir no más violencia en las canchas, entonces vamos a hacer algo simbólico para dar vuelta lo negativo y unirnos por la paz junto a las dos barras y los dos equipos de fútbol”. “Convocamos a toda la hinchada-agregó- y a toda la gente que quiere y exige la no violencia y la paz”.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Recordemos también que Unión La Calera fue por muchos años club deportivo y no sociedad anónima donde muchos de sus dirigentes fueron Palestinos e incluso el estadio Municipal lleva el nombre de uno de ellos Nicolás Chahuán Nazar, destacando que ambos clubes han mantenido una tradición de amistad.

El punto de encuentro será a las 17:30 horas en la intersección de las calles Carrera con Marathon, sector de los murales frente a la Municipalidad. Desde ahí caminarán hacia el recinto deportivo manifestando un grito por paz en los estadios y en Palestina.

El encuentro futbolístico es a las 19 horas y en el entretiempo habrá también una sorpresa de parte de la organización La Calera con Palestina.

y tú, ¿qué opinas?